

Aupeo! und Reciva kooperieren: Personalisierter Musikdienst läuft jetzt auf Internetradios mit Reciva-Technologie

- *Aupeo! ab sofort über das Reciva Radio-Portal verfügbar*
- *Mehr Bedienkomfort für Internetradiohörer auch ohne Computer*

Berlin, 24.02.2009 - Die Berliner Internetradio-Plattform Aupeo! und der bekannte Global Player für Webradio-Technologie, Reciva aus Cambridge/UK, haben eine weitreichende Zusammenarbeit vereinbart: Das im Januar gestartete Social Internetradio läuft ab sofort auf Webradios und Netzwerkgeräten, die auf der Reciva-Internetradio-Technologie basieren. Durch die Zusammenarbeit mit Reciva erhöhen sich Reichweite und Bekanntheitsgrad von Aupeos neuartigem Webradiodienst. Für Nutzer wird Radiohören dadurch wieder überschaubarer und ist nicht mehr an den Computer gebunden.

„Da Internetradiogeräte immer populärer werden, ist die Zusammenarbeit mit Reciva ein entscheidender Faktor für die Verbreitung unseres Musikdienstes“, erklärt Armin G. Schmidt, Geschäftsführer der Aupeo GmbH.

“Wir sind absolut von den Möglichkeiten überzeugt, die Aupeo! unseren Kunden mit seinem neuartigen Musik-Empfehlungsdienst bietet,” sagt Matt Shortt, Marketing Director von Reciva.

Radiohören wird neu definiert

Aupeo! ist der Musikdienst der nächsten Generation, der mit einer Kombination aus Online-Musik-Plattform und Hardware-Integration dem Internetradio zum Durchbruch im Massenmarkt verhelfen soll. Er bietet alle beliebten Onlineradio-Features jetzt auf Reciva-unterstützten Radiogeräten. Aupeo!-User können so ihr individuelles Internetradio und das befreundeter Aupeo!-Nutzer endlich auch ohne ständig laufenden Computer genießen. Aupeo! ist auf der Hardware bereits vorinstalliert und muss lediglich dem persönlichen Aupeo!-Profil auf der Reciva-Website zugeordnet werden. Damit verlässt das Internetradio das Arbeitszimmer und kehrt um viele Möglichkeiten reicher zurück zu den angestammten Radiostandorten im Haus.

Über Reciva

Reciva ist der internationale Marktführer im Bereich Internetradio-Technik.

Recivas Plattform GATEPASS™ ist das Kernstück aller Reciva-fähigen Internetradios. Reciva stellt seine Technologie als Software-Lizenz oder in Form der Hardware-Module „Barracuda“ oder „Stingray“ zur Verfügung und bietet so eine Fertiglösung für Unterhaltungselektronikunternehmen und Originalgerätehersteller. Die Gateway-Technologie von Reciva übermittelt regelmäßig aktualisierte und verifizierte Radiosenderlisten an die Internetradio-Produkte des Unternehmens. Dadurch haben Nutzer Zugang zu tausenden Live-Online-Radiosendungen, ohne dass ein PC benötigt wird. Über das Reciva Radio Portal www.reciva.com haben Hörer anhand ihres PCs Zugriff auf die gleichen Sender. Sie können individuelle Senderlisten anlegen und abo-basierte Musikdienste nutzen, die sie über ihr Reciva-fähiges Radio abspielen können.

Reciva ist ein privatwirtschaftliches Unternehmen mit Sitz in Cambridge, Großbritannien.

Über Aupeo!

Aupeo! ist die erste Internetradioplattform für alle Hörergruppen. Aupeo!-User können unter <http://www.aupeo.com> mit nur wenigen Clicks ihr individuelles Musikprogramm gestalten oder Radioprogramme, Mixtapes und Musikempfehlungen anderer Nutzer über ihren PC oder ein Internetradiogerät in bester Soundqualität anhören. Das internationale Team der Aupeo GmbH hat seine Zentrale in Berlin, in Sao Paolo sitzt die Entwicklung, Büros in New York und Taipeh kümmern sich um Partner, Design und Vertrieb. Aupeo! arbeitet eng mit dem Fraunhofer-Institut für Digitale Medientechnologie und führenden Hardwareherstellern zusammen.

Pressekontakt:

Agentur Frische Fische

Eric Eitel

Tel.: +49(0)30.629011-72

eric.eitel@frische-fische.com

Aupeo!

Alexanderstrasse 7

10178 Berlin

Deutschland

web: <http://www.aupeo.com>

press@aupeo.com